

LA CHAPELLE-SAINT-MESMIN ■ La maison de santé pluridisciplinaire a ouvert ses portes le 8 juillet dernier

Pour une meilleure offre de santé

La nouvelle maison de santé pluridisciplinaire (MSP), située au 35, rue de Beauvois à La Chapelle-Saint-Mesmin, a été inaugurée. Une vingtaine de praticiens y travaillent déjà.

C'est un dossier qui a longtemps fait parler à La Chapelle-Saint-Mesmin. En bien et en mal. Reste qu'il a abouti. La nouvelle maison de santé pluridisciplinaire (35, rue de Beauvois) a été inaugurée fin de semaine dernière.

Anne Leclercq, vice-présidente de la région Centre-Val de Loire, et Stéphane Brunot, sous-préfet du Loiret étaient présents pour l'occasion. Tout comme de nombreux élus et professionnels de la santé, dont Olivier Carré, président d'Orléans Métropole, Caroline Janvier, députée du Loiret, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et Hélène Lorme, conseillère départementale du Loiret.

« Un beau projet qui nous réunit »

Suite à une réflexion lancée en 2014 par la municipalité avec les profession-



RUBAN. La maison de santé pluridisciplinaire a ouvert ses portes le 8 juillet ; elle a été officiellement inaugurée en fin de semaine dernière, en présence de nombreux élus.

nels de la santé de la commune, la décision de créer une maison de santé pluridisciplinaire a été validée en 2016. Après seize mois de travaux, la structure a ouvert ses portes début juillet. « C'est un beau projet qui nous réunit aujourd'hui, un projet collectif qui est le fruit de la rencontre d'un objectif commun à la ville et aux professionnels de santé »,

a souligné Nicolas Bonneau, le maire de La Chapelle. « Cette structure, labellisée par les autorités de santé, est déjà une réussite. Elle permet d'accroître l'offre de soins dans notre ville. Son cadre d'exercice libéral, regroupé et pluridisciplinaire, est un atout pour tous, professionnels et patients. »

« Cette MSP est la vingtième du département. Une centaine est program-

mée à l'échelle de la région Centre-Val de Loire, pour répondre au problème de densité médicale qui affecte la région et plus particulièrement dans le Loiret », glisse Stéphane Brunot, sous-préfet. « Une maison de santé, c'est un réseau de professionnels qui travaillent ensemble et en équipe, pas seulement les uns à côté des autres. Je pense que

c'est la grande force que vous allez développer », indique Anne Leclercq.

Une visite de l'établissement, d'une superficie de 840 mètres carrés (avec les espaces communs) a ensuite été effectuée. Un établissement conçu dans un volume architectural très lumineux, découpé en patios ou semi-patios proposant des espaces plus calmes dans une ambiance chaleureuse. ■

DÉTAILS

Professionnels. Vingt professionnels exercent : trois généralistes, un médecin remplaçant, deux internes en médecine générale, deux chirurgiens-dentistes, six masseurs-kinésithérapeutes, deux pédicures-podologues, trois infirmières, une sage-femme, une coordinatrice de santé et un rhumatologue (janvier 2020).

Financement. 2,7 millions d'euros hors taxes d'investissement. C'est le prix financé par la Ville, l'État et la Région. Avec 680.000 euros de subvention.

Complément. La maison de santé pluridisciplinaire complète l'offre de soins déjà en place, avec plusieurs médecins spécialistes (ophtalmologistes, orthoptistes, gynécologue et pédiatre) rassemblés au 72, route d'Orléans. Par ailleurs, un centre de réadaptation fonctionnelle, Le Coteau, géré par l'Ugecam complète la structure médicale depuis 2018.